

L'Indépendant, 07/11/24

26e vendange au Clos Cal-Mateu à Sainte-Léocadie



L'équipe de vendangeurs du Clos Cal Mateu. Cdc Pyrénées-Cerdagne

Ce lundi, une vingtaine de vendangeurs étaient présents malgré la pluie pour vendanger les vignes du Clos Cal Mateu. Parmi eux, les membres actifs de la Commende majeure du Roussillon et des habitants du village venus prêter main-forte. *"Nous avons récolté près de 220 kg"*, confiait fièrement Jean-Claude Estirach, grand maître de la Commende. Le raisin est ensuite acheminé à Cases-de-Pène pour le processus de vinification, avant la traditionnelle vente au mois d'août et son rituel d'intronisations. Récemment, de nouveaux cépages ont été ajoutés au Clos, comme le macabeu, le viognier ou encore le savagnin. *"L'installation récente du goutte à goutte promet de belles récoltes pour les années à venir"*. Le rendez-vous est d'ores et déjà pris pour la dégustation et la vente au mois d'août 2025, dans la cour du Musée de Cerdagne.